



Escolares de San Estanislao de Kostka con Emiliano Jiménez, en el centro entre M<sup>a</sup> Ángeles Serrano y Javier Galán. Tampoco faltaron Pilar Fernández Labrador, Bienvenido Mena, Emilio Arroita y Juan Manuel Corchado. /FOTOS: BARROSO

CIENCIAS ■ 25 AÑOS DE LA EXPOSICIÓN DE FÓSILES

## El amigo de las tortugas

El profesor Emiliano Jiménez recibió ayer un sentido homenaje por su encomiable tarea de divulgación de la paleontología

R.D.L.

**D**ESPUÉS de una vida de entrega a la docencia, la Universidad, la investigación y, por supuesto, a sus amigos las tortugas, el profesor Emiliano Jiménez recibió ayer el mejor de los regalos: el cariño de sus compañeros a través de un sentido homenaje en el que casi lloraron de emoción hasta las tortugas.

Sencillo a la par que emotivo, así fue el acto que tuvo lugar en la Facultad de Ciencias para honrar a Emiliano Jiménez y conmemorar los 25 años de la Sala de las Tortugas. A las palabras de cariño de los numerosos amigos y autoridades que asistieron a la celebración se sumaron con sus sonrisas, su inocencia y su curiosidad un grupo de alumnos del colegio San Estanislao de Kostka, "una marea roja", según palabras del subdelegado del Gobierno, Javier Galán, que visitó la exposición de fósiles en esta jornada tan especial.

Más de 30.000 niños han pasado por la Sala de las Tortugas desde su creación, y es que a través de este museo único en España, Emiliano Jiménez ha llevado a cabo una encomiable tarea de divulgación, como destacó la vicerrectora de Investigación, M<sup>a</sup> Ángeles Serrano.

Tortugas, cocodrilos, primates, peces y fósiles indirectos (huellas, coprolitos, huevos) configuran la Sala de las Tortugas que Emiliano Jiménez comenzó a engendrar hace más de 45 años. Con amigos, investigadores, la Guardia Civil y hasta el Ejército, este profesor de la Facultad de Ciencias fue formando una gran colección de fósiles. En total están catalogados más de 15.000 ejemplares que



Los escolares durante su visita a la Sala de las Tortugas.

Más de 30.000 escolares han visitado la Sala de las Tortugas desde su creación hace 25 años por Emiliano Jiménez

abarcan desde el Jurásico hasta el Cuaternario, "los salmantinos del Jurásico", tal y como comentó el delegado de la Junta, Bienvenido Mena. Su investigación ha llegado hasta el Instituto Geológico Mineiro que, como recordó su director Jorge Civis, tiene una vitrina revisada por completo por Emiliano Jiménez.

Ayer, agradecido por las numerosas muestras de cariño y admiración recibidas, el creador de la Sala de las Tortugas manifestó su satisfacción porque el futuro de esta exposición está en manos de una asociación que continuará con su labor y la engrandecerá. Y sólo pidió a las autoridades un espacio mayor para exhibir este importante pedazo de la historia más lejana de Salamanca.